
 

 

VERBALE NR.6 DEL 28/11/2017 approvato nella seduta del 18/01/2018 

L’anno 2017, il giorno 28 del mese di novembre, previo convocazione prot. nr. 1061 del 22/11/2017 si è 

riunito il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui 

seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Comunicazioni del Presidente. 

3) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

4) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

5) Bilancio 2017: presa d’atto degli scostamenti ed assestamento. 

6) Bilancio di previsione 2018. 

7) Comunicazioni dei Responsabili di Dipartimento. 

8) Richieste patrocini, nulla-osta, etc. 

9) Proposta modifica al Regolamento per rimborsi spesa. 

10) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18.00 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Regina ARGENIO, Antonio AQUINO, 

Gennaro BUONOPANE, Sergio CASARELLA, Francesco MONACO, Brunella RECINTO, Vincenzo 

ZIGARELLA. 

In assenza del Presidente MASI, presiede il consigliere anziano Giovanni ACERRA. 

PUNTO 1 

Il Segretario propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 5 della seduta di Consiglio del 16/11/2017 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consigliere RECINTO chiede che i documenti sui quali discutere siano messi a disposizione tre giorni 

prima della seduta di Consiglio. 

Alle ore 18.05 intervengono i Consiglieri MASI, D’AGOSTINO e IANNICIELLO. 

Presiede, quindi, la seduta il Presidente MASI. 

Alle ore 18.10 interviene il Consigliere EVANGELISTA. 

Sono inoltre presenti i consulenti fiscali Dott.ssa Flavia STANCO e Dott. Sergio LUCIANO. 

Il Tesoriere AQUINO chiede di trattare prima i punti 5 e 6, il Consiglio approva tale inversione e procede 

nella trattazione dei punti.  

PUNTO 5 

Alle ore 18.20 interviene il Consigliere CIASULLO. 

Prende la parola il Tesoriere ing. AQUINO che in continuità con quanto discusso nella precedente seduta di 

Consiglio, in cui veniva evidenziato che occorreva assestare il bilancio previsionale 2017, illustra il quadro 

dimostrativo degli equilibri di bilancio e l’allegata relazione redatta in collaborazione con la consulente 

fiscale Dott.ssa Flavia Stanco, dopo tale argomentazione, il Consiglio dell’Ordine, su proposta del 

Consigliere Tesoriere, delibera: 

- di approvare le variazioni alle previsioni di uscita del bilancio per l'esercizio finanziario 2017 di cui ai 

prospetti allegati facenti parte integrante della presente deliberazione; 

- di dare atto che con le variazioni di cui sopra non vengono alterati gli equilibri di Bilancio, come si evince 

dall'allegato prospetto. 

Il Consiglio, a seguito delle indicazione del consulente fiscale e del revisore dei conti, presenti alla seduta, 

approva all’unanimità l’assestamento di bilancio per quanto di competenza e rinvia detto documento 

all’espressione del parere da parte del revisore dei conti; il documento di assestamento di bilancio in uno al 

parere del revisore dovrà essere rimesso all’assemblea degli iscritti per l’approvazione. 

Alle ore 21.15 si allontana il Consigliere IANNICIELLO. 

PUNTO 6 

Alle ore 21.16 si allontana il Consigliere BUONOPANE. 

Il Tesoriere relaziona sul bilancio di previsione 2018 esponendo una sua proposta sulla base della quale, 

rispetto agli indirizzi e agli obiettivi programmatici, il Consiglio concorda nella stessa seduta odierna le poste 

più significative iscritte. Da ciò ne scaturisce che lo schema di bilancio concordato garantisce il pareggio 

finanziario tra le entrate e le uscite che ammontano complessivamente ad € 376.704,00. Detto ciò si rinvia il 

suddetto documento all’espressione del parere da parte del revisore dei conti nel rispetto del’ art.2, punto 4 

del Regolamento di Amministrazione e Contabilità deliberato dal CNI del 03/08/2001. Il bilancio di 

previsione viene approvato all’unanimità dal Consiglio e rinviato per l’approvazione definitiva all’assemblea 

degli iscritti. 

I Consulenti LUCIANO e STANCO lasciano la seduta alle ore 22.10. 



 

 

Il Tesoriere ribadisce che occorre convocare l’assemblea degli iscritti per l’approvazione definitiva del 

bilancio previsionale 2018 nonché dell’assestamento del bilancio previsionale 2017. 

Il Presidente si riserva di effettuare la convocazione dell’Assemblea Ordinaria degli iscritti secondo le norme 

vigenti una volta recepito anche il parere scritto del revisore dei conti, demandando il Tesoriere ad acquisire 

e rendere disponibili tutti i documenti necessari. Il Consiglio delibera di dare mandato al Presidente di indire 

la convocazione dell’assemblea degli iscritti. 

Alle ore 22.20 si allontana il Consigliere EVANGELISTA. 

PUNTO 2 
Nulla da trattare. 

PUNTO 3 

Alle ore 22.21 si allontana il Consigliere RECINTO. 

Il Consiglio vista la richiesta di iscrizione della società tra professionisti MANAGEMENT HOUSE ITALIA 

STP SRL, prot. nr. 1076 del 27/11/2017, preso atto che dalla lettura dello statuto presentato non si evince 

l’attività prevalente della suddetta società, tenuto conto di quanto deliberato in materia dal Consiglio di 

questo Ordine nella seduta del 23/01/2014, stabilisce di delegare il Segretario al fine di un approfondimento 

sulla possibilità di iscrizione della STP da sottoporre in una prossima seduta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Varese, prot. nr. 1062 del 

22/11/2017, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Maria DEL COLLE all’Albo 

degli Ingegneri della Provincia di Varese per trasferimento da questo Ordine concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Siena, prot. nr. 1074 del 

27/11/2017, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Pietro CIOFFI all’Albo degli 

Ingegneri della Provincia di Siena per trasferimento da questo Ordine concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 4 

Vista la richiesta prot. nr. 1055 del 17/11/2017 del sig. Giovanni GAMBALE di una terna di collaudatori per 

i lavori di costruzione di una Cappella Funeraria nel Cimitero Comunale di Montemarano (AV), il consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Celestino D’AMORE (nr. iscr. 1077), Ciriaco GATTA (nr. iscr. 1187), Francesco 

COTUGNO (nr. iscr. 796). 

Si allontana il Consigliere ACERRA. 

Vista la richiesta prot. nr. 1063 del 22/11/2017 della sig.ra Maria MANFREDI di una terna di collaudatori 

per i lavori di costruzione di un Edificio per civile abitazione sito nel Comune di Lauro (AV) alla Via T. e C. 

Angelini nr.14, il consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giuseppe DAMIANO (nr. iscr. 197), Remo PACILIO (nr. 

iscr. 681), Vincenzo MANGANIELLO (nr. iscr. 1093). 

Rientra il Consigliere ACERRA. 

Vista la richiesta prot. nr. 1071 del 25/11/2017 della sig.ra Laura ZEOLA di una terna di collaudatori per i 

lavori di costruzione di un Fabbricato Urbano nel Comune di Carife (AV) alla Via San Marco, il consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Paolo TOMASETTA (nr. iscr. 1733), Carmine DI GIORGIO (nr. iscr. 251), Mauro 

GUERRIERO (nr. iscr. 2069). 

Vista la richiesta prot. nr. 1075 del 27/11/2017 della Società Agricola Semplice DI TROLIO, amministratore 

Felice DI TROLIO, di una terna di collaudatori per i lavori di costruzione di una Tettoia in ferro nel Comune 

di Lioni (AV) alla Contrada Oppido/Preta, il consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Assunta GONNELLA (nr. iscr. 

1839), Mario SPINIELLO (nr. iscr. 508), Antonio LUNGARIELLO (nr. iscr. 666). 

PUNTO 7 

Nulla da trattare. 

PUNTO 8 

Alle ore 22.50 si allontana il Consigliere MONACO. 

Facendo seguito a quanto illustrato nella seduta del 16/11/2017 in riferimento alla formazione, il Consigliere 

D’AGOSTINO sottopone al Consiglio il programma del Seminario di Studi sul drone ed il laser scanner, 

organizzato in collaborazione con la Regione Campania, il DICEA della Federico II di Napoli e gli altri 

Ordini Professionali Provinciali, previsto il 12 dicembre prossimo presso l’Auditorium della BPER alla 

Collina Liguorini di Avellino. Il Consiglio visti i contenuti e gli interventi programmati ne approva 

l’organizzazione, delibera il riconoscimento di 4CFP ed impegna la somma € 300,00 quale quota parte da 

corrispondere per il previsto coffee break.  

Il Consigliere D’AGOSTINO sottopone, inoltre, al Consiglio la bozza del programma del Seminario sul 

restauro conservativo e la bioedilizia, da tenersi il 18 dicembre 2017 in Cesinali (AV) presso il Centro 



 

 

Polifunzionale. Il Consiglio visti i contenuti e gli interventi programmati ne approva l’organizzazione e 

delibera il riconoscimento di 3CFP. 

In riferimento alla richiesta della Scuola di Alta Formazione Join Academy & Consulting il Consiglio ne 

demanda l’approfondimento al Consigliere D’AGOSTINO che riferirà in una prossima seduta di Consiglio. 

Vista la richiesta pervenuta da parte dell’IISS Ruggero II il Consiglio delibera di concedere il patrocinio 

gratuito e l’uso del logo in relazione alla pubblicazione del volume “Il Geometra del Terzo Millennio”. 

Vista la richiesta del Liceo Statale “Paolo Emilio Imbriani” di Avellino di stipulare una convenzione per lo 

svolgimento di percorsi di alternanza scuola/lavoro ai sensi della Legge 107/2015 per l’anno scolastico 

2017/2018 il Consiglio delibera di approvare la proposta demandando al Presidente tutti gli atti necessari per 

la sottoscrizione della suddetta convenzione. 

PUNTO 9 

Si rinvia ad un prossimo Consiglio. 

PUNTO 10 

In riferimento alla richiesta inoltrata a mezzo pec dall’ingegnere Euro Pierni, anche a nome degli ingegneri 

Michele Magnotti e Guido Di Dio, riguardante la richiesta di convocazione urgente di una Assemblea degli 

Iscritti sul tema della sicurezza degli edifici scolastici, il Consiglio delibera di convocare un’incontro di 

approfondimento con gli scriventi.  

Prende la parola il Consigliere Ciasullo il quale, visto l’approssimarsi delle festività natalizie, propone di 

occuparsi dell’organizzazione della consueta festa di auguri, avviando un’indagine al fine di reperire 

disponibilità ed offerte di varie location per valutarne la fattibilità, il Consiglio approva di delegare per tale 

attività il Consigliere Ciasullo. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 23.45 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Vincenzo ZIGARELLA) (ing. Luigi MASI) 


